

cultiver
cuisiner
partager



food
people
community

Formulaire de candidature pour le Conseil d'administration 2014

Ce formulaire doit être complété par tout membre du Santropol Roulant désirant soumettre leur candidature à l'élection du conseil d'administration lors de l'Assemblée générale annuelle qui sera tenue le 27 mars 2014, 17h30 à 21h. SVP, faites parvenir ce formulaire complété, avec une photo de vous-même à l'adresse ci-dessous. Les photos seront incluses dans la documentation de l'AGA.

Naomi Robert
Santropol Roulant,
111 Roy E, Montréal, Qc
H2W 1M1

Tous les champs de question doivent être complétés. Seule l'information marquée d'un astérisque (*) sera diffusée publiquement. Les candidatures seront disponibles sur notre site web.

La date limite pour soumettre ce formulaire est le **28 février 2014, à midi**. Les formulaires reçus après la date limite ne seront pas acceptés. De plus, il est de votre responsabilité de fournir un dossier complet et bilingue. Les candidatures unilingues ne seront pas traduites.

Les candidats ne seront pas sujets à un processus de sélection. Si votre candidature est valable selon nos règlements généraux, vous serez invité à participer au processus d'élection; cela inclut une brève présentation le soir de l'AGA et votre nom apparaîtra sur le bulletin de vote remis aux membres du Santropol Roulant le 27 mars. Les candidats doivent être au moins âgés de 18 ans. Si vous avez des questions concernant votre admissibilité ou autre, svp, contactez Kateri ou Naomi au 514 284-9335.

2014 Nomination Form for Candidates to the Board of Directors

In order to run for election for the Board of Directors at the Annual General Meeting, **this form must be completed**. The AGM will take place on March 27th, 2014 from 5:30 pm to 9:00 pm. Please submit this completed form as well as a picture of yourself to the address below. Photos will be included with AGM documentation.

Naomi Robert
Santropol Roulant,
111 Roy E, Montréal, Qc
H2W 1M1

All fields must be filled out. We will post information about candidates on our website. Only the information marked with an asterisk (*) will be publicly available.

Applications must be received by **February 28th, 2014, at noon**. Late nomination forms will not be

accepted. You must submit a complete nomination form in both languages (French and English). Please note that it is your responsibility to translate your answers, unilingual forms will not be translated.

There is no screening process for applications. If you qualify as a candidate under our by-laws you will stand for election. Standing for election means making a short presentation the night of the AGM and having your name appear on the ballot submitted to the membership of Santropol Roulant for voting on March 27th. Candidates must be at least 18 years of age. If you have any questions concerning your eligibility, or anything else, please contact Kateri or Naomi at 514-284-9335.

Envoyez votre formulaire complété au / Please send your completed form to:

**Santropol Roulant AGA / AGM
111 Roy Est
Montreal, Qc
H2W 1M1**

Formulaire / Form

Prénom / First Name*: _____

Nom / Last Name* : _____

Relation avec Santropol Roulant // Relationship to Santropol Roulant*

Bénévole

Volunteer

Client(e)

Client

Donateur (trice)

Donor

Employé(e)

Employee

Autre (svp spécifier) /

Other (please specify) _____

Numéro de téléphone principal // Primary telephone number *Confidentiel, ne sera pas partagé avec le public // Confidential, will not be shared with the public.*

(_____) _____

Quelle est votre occupation principale*?// What is your occupation?

Adresse courriel // E-mail address : _____
Confidentiel, ne sera pas partagé avec le public // Confidential, will not be shared with the public.

Langues parlées, écrites et comprises couramment * / Language(s) you speak, write and understand fluently*

Français

French

Anglais English
Autre (svp spécifié) /
Other(s) (please specify) _____

Autres langues dont vous possédez une connaissance de base. // Other languages of which you have a basic understanding.

Français French
Anglais English
Autre (svp spécifié) /
Other(s) (please specify) _____

Nos règlements généraux requièrent que vous soyez âgé(e) de 18 ans ou plus afin d'être éligible à l'occupation d'un poste d'administrateur. Êtes-vous âgé(e) d'au moins 18 ans? // Our by-laws require that all Directors be above the age of 18 years old. Are you 18 years old or older?

Oui / Yes
Non / No

À votre connaissance, êtes-vous restreint(e) par un ou des éléments limitatifs qui pourraient nuire à vos responsabilités en tant qu'administrateur(trice)? // Are you aware of any limitations, such as the above or any other, which might impinge on your duties as a Director:

Oui / Yes
Non / No

Questions à développement // Long-form questions

Veuillez répondre aux questions 1 et 2 en anglais et en français // Please reply to both questions below in English and French.

Question 1 : En français, veuillez indiquer les raisons qui vous ont encouragées à soumettre votre candidature afin d'occuper un poste au sein du conseil d'administration.* (100-200 mots)
